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A[A DA 519: REUNIÃO
ABASTECIMENTO DE MINAS GERAIS S A - CEASAMINAS,
NOVEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS. Ao
2022, a partir das 09hODmin, reuniram-se os
Centrais de Abastecimento de Minas Gerais
Extraordinária. paRiciparam da reunião os Conselheiros:
lüarciõ Cândida Alvei. O Conselheiro Francisco Cáries de cena
Secretariou esta reunião a Srq. Rosinélia Venosa Coelho
Fiscal a Sra. Lizane Soares: Ferreira e o Sr M:ardo de
Estatutário os SB. Vender Limo Fetnandes e Ellas dos
CeasaMinas os Srs. Luciano rosé Oliveira e Luciano
CeasaMinas Sra. .Juliana Pedrosa Casta e. os fiincionários da
do Departamento ribanceira e o Sr. Vinícius tiveres,
de auditoria externa independente Taticca Auditores
considemções iniciais: O $r. Marcio Cândida Atves,
ctimprlméntotl a todos e, em sequência, deu
Pilha de Ação para atendimento das
2021 e 2P trimestre de 2022: Consíderanda Q
solicita à administração da CeasaJUinas a adição das
demonstrações financeiras de 2021 para exame,
ser realizada no dia 14 de dezembro de 2022 e,: assim
da União antes do leilão da Companhia marcado para o
pessoas acima mencionadas para que
financeiros de 2021. O Sr. Vinicius
representante da Seção de
da Companhia em função de: g}
b} existência qe determinados imobilizados coM
parametrização do atino ímobilílado :no sistema
Vinícius informou que a Companhia já efetuou reu
do problema, bem como internamente a
relatório do BNDES coü o SiitêMa
imobilizado levantada no relatório está devidamente
respectiva vida útil cornta. Ainda segundo o
pendência a data de 29/11/2022. Após a con
uma reunião



ser estabelecido o prazo final para a conclusão deste item.. Outros pontos abordados pela gerente da
Secon foram as contíngêócias e os depósitos judiciais. Foi infomlado aos presentes que ai respostas de
circularizaç8es foram recebidas pelos escritórios de advocacia, no entanto, para o escritório Ananias
Juhquéira. a rÇÉposta veio com valor de causa e não coO uma peida estimada, como tamoem as

:Ü IÊIÜ:jâii:l: l:i u :'J:ã= $

Foi ressaltado em reunião e aos presentes a necessidade da Seção Contábil de pelo menos dois dias
além dos prazos citados para criticar os números e relatórios que serão apresentados. Polr :Tlllrp TOI

informado a todos os presentes acerca de temas sensíveis como a reversão dos dividendos
provisionados tanto de 2021, quanto do complemento relacionado a 2020, reversão da provisão de PLR

auditor externo St. OtáviQ Rqland conduírao que, não será factíyel, o fechamento dos demonstrativos
financeiros para a I'ealização dâ Assembleia Geral prevista para sér i.ealizada no dia 14/12/zuzz. diante
da constatação restou deliberado que conjuntamente, o :Conselho de Administração. e a

Diretoria

Executiva, encamipharão afíi;io ao Ministério da Economia evidenciando a situação Qra
constatada .
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Nada mais tendo sldõ tmtadó, foi ehcerrada a ietinião e lavrado â presente ata que, lida, d scutida e
sovada! vai assinada :pelos senhores Conselheiros e por mim, Secretária. Contagem, 23.11.zuzz.
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